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Balance

El Balance es un documento que explica la situación de la Fundación en un año.

El Balance está dividido en dos partes: Activo y Pasivo.

El Activo detalla el dinero que tenemos y el dinero pendiente de cobrar. El Pasivo detalla los fondos propios con lo que se creó la 
Fundación, los resultados positivos guardados de otros años por la diferencia de ingresos y gastos y el dinero que debemos.

La suma del Activo siempre debe ser igual que el Pasivo.

ACTIVO: Lo que tenemos y nos deben

Inversiones
Acciones donadas a la Fundación� -

El dinero que tenemos

En depósitos de los bancos� -

El que hay en las cuentas de los bancos�  495.944,61 €

La suma del Activo Total es�  495.944,61 €

PASIVO: Los fondos propios y lo que debemos

Los fondos propiedad de la Fundación

Donación inicial del Socio Fundador� 67.724,28 €

Lo que hemos ahorrado de otros años�  499.943,49 €

Lo que hemos empleado de años anteriores en proyectos� -84.771,08 €

Donación particular a L/P�  -

El dinero que debe la Fundación

A la auditoría�  4.393,51 €

A los usuarios para actividades� -

A Hacienda por los impuestos de los tres últimos meses� -

A otros profesionales y empresas�  8.654,41 €

La suma del Pasivo Total es�  495.944,61 €

Cuenta de ingresos y gastos

La cuenta de Ingresos y Gastos o Cuenta de Resultados indica los ingresos y gastos de la Fundación en un año.

Cuando los ingresos son mayores que los gastos, hay resultado positivo. Cuando los gastos son mayores que los ingresos, 
hay resultado negativo.

INGRESOS

Ingresos por Cuotas, Subvenciones y Donaciones

Por aportación del Socio Fundador�  230.789,10 €

Por aportaciones de particulares� -

Ingresos financieros

Por el dinero depositado en los bancos� -

La suma total de los Ingresos es�  230.789,10 €

GASTOS

Ayudas

El dinero que la Fundación da a los usuarios�  309.394,42 €

Otros Gastos

Gastos para que la Fundación funcione, como Auditoría, Notario, gastos de nuestros  
voluntarios, gastos bancarios y material diverso para el desarrollo de actividades�  6.165,76 €

La suma total de los Gastos es	 �  315.560,18 €

Este año la Fundación Pelayo ha tenido más gastos en acciones solidarias que ingresos generados haciendo uso de 
recursos generados en ejercicios anteriores por importe de -84.771,08 €


